

Naturfreundehaus Langenselbold

Wanderung mit Anita Völker

Sonntag 4.5.2014

9:30 Uhr

"Komm Lieber Mai und mache die Bäume wieder grün"

Dass diese Bitte auch in diesem Jahr wieder erfüllt wurde, das erlebten 26 Wanderer des TV Lieblos bei ihrer Maitour von Lieblos zum Naturfreundehaus in

Langenselbold. Vom Treffpunkt an der Turnhalle in Lieblos ging es nach Niedergründau, über die

"Ziegelhütte", durch den alten Kirchhof an der Bergkirche vorbei an

efeubewachsenen alten Grabsteinen. Über die um Teil noch vorhandenen Steinstufen des alten

Mittelgründauer Kirchwegs ging es

in das Gründautal. Wir beobachteten ein brütendes Storchenpaar und gingen nun über Wiesenpfade immer entlang der Gründau bis zur Geißfurtmühle in Langenselbold. Ab hier verläuft die Gründau ein Stück durch den Wald, in dem uns die frischen grünen Blätter an das bekannte Mailied erinnerten. Wir erreichten den Pferdehof Mohn und von da war es noch ein kurzer Anstieg zum Naturfreundehaus Langenselbold, das vom Verein Naturfreunde e.V. an den Sonntagen bewirtschaftet wird. Das Haus liegt auf der Anhöhe "Wingert" über der Stadt Langenselbold und man hat einen Panoramablick mit vielen Eindrücken wie die Skyline von Frankfurt, den Taunus, die Ronneburg und auch die Windräder auf den "Vier Fichten".

Die Naturfreunde versorgten uns mit Erbsensuppe, Würstchen, Kaffee und Kuchen und kalten Getränken. Zurück gingen wir durch den Wald nach Rothenbergen, über den "Galgenberg" in Richtung Lieblos. Dieser Weg ist heute auch als Teilstück des Jakobspilgerweges von Fulda nach Frankfurt. Hier hatten wir noch einmal einen herrlichen Blick auf das Kinzigtal, das Gründautal und auf die Bergkirche. Vorbei an Rothenbergen liefen wir - dem Fahrradweg nach Lieblos kamen wir wieder an unseren Ausgangspunkt zurück.

Anita Völker

